

Presseinformation 9. März 2011

Duisburgs regionaler TV-Sender feiert Geburtstag STUDIO 47 lässt fünf gerade sein – und verteilt Geschenke

Fünf Jahre ist es jetzt her, dass beim ersten lokalen TV-Sender des Landes die Scheinwerfer aufleuchteten. Am 20. März 2006 ging STUDIO 47 auf Sendung, live aus dem Glasturm der Galeria Duisburg.

Seitdem hat sich beim Sender einiges getan. Das Programm wurde von täglich zwei auf acht Stunden ausgeweitet, das Sendegebiet um Duisburgs Nachbarstädte am Niederrhein vergrößert und ein neues Domizil auf dem Großmarkt in Kaßlerfeld bezogen. Auch der Empfang ist mittlerweile auf mehreren Kanälen möglich - im analogen und digitalen Kabel-TV, per Livestream oder über die Online-Mediathek. Der nächste Schritt wird in diesen Tagen vollzogen: STUDIO 47 stellt seine Ausstrahlungen komplett auf das 16:9-Format um.

Mit 340.000 Zuschauern zählt STUDIO 47 heute zu den stärksten Medien in Duisburg und Umgebung. Eine Entwicklung, mit der vor fünf Jahren wohl kaum jemand gerechnet hat.

Auf jeden Fall ein Grund zum Feiern, sagt das Team von STUDIO 47. Am Sonntag, den 20. März 2011, ist es soweit. In der Livesendung ab 18 Uhr wird auf die vergangenen Jahre zurückgeblickt. Und es werden Geschenke verteilt; fünf Mal 555 Euro sind zu gewinnen! Wer bei der Verlosung mitmachen will, findet alle Infos im Internet unter www.studio47.de.

Kontakt: Sascha Devigne, Fon 0203.47 993 46, Mail s.devigne@studio47.de